
 
 
                 Conseil d’administration du 23/09/2021 
 
 
 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Patricia Hackoun, Georges Pernelle, Marif,  Georges 
Brossard, Anne-Marie Duchillier et Marie-Françoise Rey. Absent excusé: Michel Petit-Jean. 

• Copropriété : Gros problèmes, Nous n’avons aucune preuve de la taille de l’ancien panneau, Foncia n’a aucun moyen de contacter 
le propriétaire de Bio C bon. Sans réponse des autres propriétaires il est difficile de faire poser le panneau publicitaire. Il est 
impossible d’envisager un procès qui durera des années. On va recontacter le nouveau responsable technique de la mairie qui est 
d’accord pour modifier le carrefour, mais doit refaire faire des devis ! Quant à nous, Georges B. va réessayer de contacter la 
responsable du magasin Bio C Bon pour avoir le nom et numéro de téléphone de sa direction. 

• Plaque commémorative au nom de Jim Cot, devis 51.60€.. Marif s’occupe de la faire faire. Fond vert et lettres blanches. « Salon 
Jim Cot ». 

• Organisation de l’AG : 
-Rapport moral, nombre de décès cette année. Faire 1minute de silence et découvrir la plaque commémorative« salon Jim Cot ». 

      Ph. Humeau fera alors une brève interview avec Colette Cot. 
 -Chantal finira le rapport moral. Pour le vote : demander ceux qui sont « contre » le rapport moral , puis ceux qui s’abstiennent. 

       Idem pour le rapport financier. 
 -Rapport financier par Anne-Marie. Budget : environ 3849€ de dépenses en plus par rapport aux recettes pour cette année. 
 Pour 2021 2022 Travaux prévus : devis pour des stores dans le bureau et dans la petite salle coté parking. Réfléchir à refaire le 
plancher. 

• -Ph. Humeau parlera du bridge en ligne et des parrainages , et de l’école de bridge : 2 personnes pour Jean et 3 groupes de 5 pour     
Lise Moreau.  

• Tournoi vers 15H :Georges P. arbitrera. (prévoir un remplaçant éventuel) 
• Organisation du repas :Cette année exceptionnellement le champagne et le repas sont offerts à tous les adhérents (et leurs 

conjoints) de 2020-2021 et à ceux qui ont pris leur adhésion pour 2021-2022. Pour ceux qui ne sont toujours pas à jour Marif fera 
payer 20€ par personne.  

       Patricia Hackoun s’occupe du repas. Prévoir pour environ 50 personnes. 
      Pour apéritif  prévoir saucisses feuilletées, melon si encore, et …. voir à métro lundi matin avec Georges P.. Chantal s’occupe de 

prendre des nappes jaune oranger et des serviettes marron à farfouille. 
• Divers :- M.Noèlle Vincent sa licence lui est offerte cette année. Donc lui rendre les 31€. 
                    -Le petit bridge : présenté par Anne-Marie pour les classes primaires, 40 cartes spéciales avec des fruits, des instruments, 

des animaux fournis aux écoles par l’éducation nationale.Pour tout renseignement voir sur « you tube » Mr Gouy professeur de 
math . 

• Tournois : On remet en place le 1er jeudi du mois le tournoi des 3èmes et 4èmes séries à 20h30 
                            Et le 4ème jeudi du mois le tournoi « débutant-confirmé ». 
Jeudi 30 septembre 1er tournoi « débutant-confirmé » à 20h30. 
 

 
Fin de la séance à 12h30.        Prochaine réunion mercredi 20/10/2021 à 10Heures précises. 


